

Exposition de saint Josémaria en Avignon les 7,8 et 9 juillet 2006

30/07/2006

Un évènement en plein festival d'Avignon : l'exposition consacrée à saint Josémaria Escriva, en l'Eglise Cathédrale Notre-Dame des Doms, place du Palais des Papes.

Un millier de visiteurs venus des quatre coins de l'Hexagone et de l'étranger, a défilé devant les 20 panneaux de

Des gens de tous âges et d'horizons divers comme ce policier, entré quelques minutes pendant son service, le temps de réciter, après avoir oté son képi, une brève prière à saint Josémaria... ou cet étudiant qui, apercevant les livres exposés a reconnu Chemin. - Vous connaissez ce livre lui demande - t-on? J'ai des amis qui m'en parlent, répondit le jeune homme!

Le Père Philibert, curé de la cathédrale, s'est félicité de cet évènement et a encouragé l'Association des Amis de Josémaria à poursuivre son oeuvre de divulgation de la vie et du message de ce saint canonisé par Jean Paul II.

saint-josemaria-en-avignon-les-78-et-9-
juillet-2006/ (06/02/2026)